



特集

うじ井戸端会議 レポート



H28.3.18 開催

第5回目(H27年度第3回目)となる
うじ井戸端会議を開催しました

当日の流れ

<プレゼン>
担当部署職員による発表
(空き家&高齢化・景観)

グループ討議

各班発表

懇親会



今回は担当部署職員も参加させて
いただきました

う

じ井戸端会議を3月18日に開催しま

した♪年に複数回の開催は今年度が初めて
ですが、平成27年度の締めくくりとなる今回
は、まちづくりマイスターさんと地区まちづ
くり協議会のみなさんなど**総勢23名**と多く
の方にご参加いただきました！今回は、うじ
井戸端会議に初参加の方が7名と多かった
のですが、皆さんすぐに打ち解けられました
今回も、7名のマイスターさんが会議の企
画運営に携わってくださいました。企画運営
のみなさんより、『行政は横通しを』とお
声をいただきましたので、今回は初の試みと
して、担当部署の職員も参加しました。『空
き家&高齢化』について総務課、『景観』に
ついて歴史まちづくり推進課が参加し、発表
を行い、グループ討議にも参加しました。
担当職員が参加することで、参加者の質問
にも柔軟に回答することができました。

各班での意見交換

宇

治市職員の発表を受けて、グループ

討議を行っていただきました。

景観班では、『風景は地域住民の人生の総
決算であり、行政まかせではなく、自分たち
で活動していくことが大事(二子山の計画な
ど)』、『きれいなまちには誰もゴミを捨てな
い。』、『宇治の世界遺産や宇治茶にはかり頼
らずに。』との意見が出ました。なかには、二子
山開発について募金活動を始めたいとお言
葉もいただきました。

景観班では

「メンバーのキ
ヤリアや居住地
域により考え方
が違う。」「風致
地区や景観計画
重点区域が重な
った場合は？」、
「木幡池の景観
計画など、他地
域からみれば貴
重。」「平等院裏
のマンション問
題の二の舞とな
らないように、
一度、高さ制限
いっぱいの子ミ
ュレーションを





い。「空き家の定義にあてはまらない空き家が問題。掃除がされていいて、一見管理されているような空き家は防災についての不安はないが、防犯面で不安」、「災害時のための高齢者の名簿は個人情報のため非公開になっていて、何か起こった時に会長しか知らず、意味がない。」との意見が出ました。

懇親会は大いに盛り上がりました

(笑)!!

今回は、企画運営の方のご提案を受けて

今

回は、企画運営の方のご提案を受けて会議後に懇親会を開催しました！うじ井戸端会議に参加されたほとんどの方が懇親会にも参加され、まちづくりへの熱い思いを語っていただき、親睦が深まりました！

次回は、中宇治のまち歩きを行います！！

今

年度も、うじ井戸端会議を複数回開催する予定としております。次回の開催案内を同封しておりますので、奮ってご参加ください。

次回のうじ井戸端会議では、企画運営の方のご提案を受けて、中宇治でのまち歩きを行い、グループ討議をしていただく流れとしてあります。行き先は、平等院表参道、宇治橋通、宇治源氏タウンなどの商店街を予定しております。新緑の季節に、宇治のまちなみを楽しんで散策しませんか。会議室のなかだけでなく、まちに繰り出しましょう！お気軽にご参加ください！！参加ご希望の方は、同封の参加申込書にてお申し込みください！

平成28年度も

奮ってご参加ください！

平

成27年度のうじ井戸端会議は会議の企画運営の方にご協力いただいて運営してきましたが、今回平成28年度の企画運営の方を新規募集いたします。興味のある方は申込書にご記入ください！

作ってみては？」との意見が出ました。

「空き家&高齢化 班では「住んでいるところによって意見がかなり違う」、「歳をとったのでどうするかを考えなければならぬ。若者へは引継ぎできない」、「地域で頑張っているところもあるし、行政も紹介や支援を。」との意見が出ました。

「空き家&高齢化 班では「どこの地域でも空き家が多い。それに対して何の対応もな